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                   例会                      休会       Xmas 例会         年次総会                        休会                             

本本本日日日のののプププロロログググラララムムム（（（111222 月月月 222111 日日日）））   

年次総会 

会員3分卓話「今年 1 年を振り返って～自由テーマ～」  

次次次回回回のののプププロロログググラララムムム（（（111 月月月 777 日日日）））   

新年例会 

19:00～ 広島エアポートホテル 

第１０５４回 ２０１６年１２月７日 例会記録 

点 鐘…橋濱副会長 

ソング…「君が代」「四つのテスト」 

ビ ジ タ ー 紹 介 

(西 条)今谷敏彦さん 

(竹 原)堀越賢二さん 

出  席  報  告 
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メイク 重森・灰谷 

前々回 

(11/16) 

26 

1 

16 
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76.92 

メイク 川本・桐島・松本・灰谷 

食 事 時 間 

 

ＭＥＮＵ 

トルティアチップスと野菜のサラダ胡麻ドレッシング 

スープ 

サーモンときのこのホイル焼き香草バタートマトソース 

パン・コーヒー 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

副 会 長 時 間 

松本会長がお休みの為、代わ

りにお話しさせていただきま

す。 

本日お配りしました「アダル

トサイト利用料金が未払いで

す」はすべて詐欺というチラシ

ですが、三原警察署での協議会

でいただきました。「ギフトカードで支払え」というの

もあるそうです。くれぐれもお気を付けください。 

「今年の漢字」予想は、お帰りの時に提出して帰って

ください。12 月 12 日に発表がありますので正解され

た方には Xmas 例会の時にプレゼントをと思っていま

す。 

幹 事 報 告 

《配 布 物》週報1053号、三原警察署のチラシ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

《回  覧》クリスマス家族例会出欠表 

       日時 2016年 12月 17日(土)19:00～ 

      4クラブ合同例会出欠表 

       日時  2017年 2月 7日(火)18:00～ 

mailto:h.kukorc@vega.ocn.ne.jp
http://hiroshima-kuko-rotary.jp/


卓 話 時 間 

会員 3 分卓話 

 

 

 

                       楠部 滋 会員 

 

 

 

本業の医療法人では、介護保険の事業収支はなかな

か厳しく、デイサービスは良い業績だったものの居宅

介護支援事業所(ケアマネージャー2名、約 60人のケ

アプランを担当)は少し赤字でした。グループホーム

は何とか黒字でしたが、退職した職員の後任の介護士

の応募者がなくて困っています。又、職員から待遇改

善の要求が出ており、経営上は、頭の痛いところです。 

医院の方は例年通りの 1年でしたが、24年余り大切

に使ってきたレントゲン装置が老朽化して「修理部品

を長く貸し出し続けることが出来ません」という業者

の戦略に乗せられてしまいました。とうとう新しいレ

ントゲン装置に入れ替えさせられてしまい、大きな出

費です。でもデジタルになったのでフィルム保管する

こともなくなり、便利にはなりました。それに保険点

数も少し高くもらえますので良かったかなと思いま

す。 

自分の身内では、私が子供だった頃から可愛がって

くれた、豊栄で歯医者をやっていた叔父が 4月に亡く

なってしまい、後ろ盾を失ったような気がして寂しく

思っています。時代がかわるのだなと思いました。 

 

 

 

                       澤井一徳 会員 

 

 

 

今年はロータリーでもがん予防の推進ということ

でいろんなお話しを聴かせていただきますが、今年が

んで亡くなられた親戚が 2人います。1人は毎年 PET

検診をされていたのですが、少し影があり「毎日下剤

を飲んでいるからですかね？」と問合せをしたら、医

師が「そうかもしれないですね」で終わったそうです。

それがもし精密検査しましょうという事になれば今

の状況にならなかったのかもしれません。結局数年後

(今年)亡くなられました。PET診断、というより先生

をどこまで信じてよいのか不安になります。田原ガバ

ナーが公式訪問の時にお話しされていた「いくら信用

している先生でも名医でも必ずセカンドオピニヨン

をしてください」という事は、本当に大事なことだと

実感しています。 

個人的な事ですが、今まで私は三原の歯医者さんに

行っておりましたが、夏頃から河内町の歯医者さんに

診てもらっています。非常に良い方です。昨日も行っ

てきました。来週も佐々木先生よろしくお願いします。 

 

 

 

                       近藤一也 会員 

 

 

 

今年はいろいろございました。主たる仕事を息子に

譲って隠居しようと思い、住まいも変わったのですが、

安心したのかすぐに体調が悪くなりました。病名原因

不明で楠部先生の所で点滴を打っていただきながら春

先を過ごしました。その頃から足の筋肉も衰えて軟骨

が減り 5回くらい注射を打ってもらって痛みは何とか

治まっているのですが、少し歩くのは辛いことです。

元来、座らなければいけない仕事でしたが、正座がで

きない状況になっています。そういった事で、息子に

仕事を譲る式を再来年行う予定で、一大事業の取組を

始めた所です。 

ボランティアの仕事二つの中で、73歳になりますの

で今年は民生委員を辞めようと思っていましたが、地

区の民生委員会の会長、副会長 4人が辞められ、どう

しても残ってください、ということで 12月 1日から高

屋地区の会長、市の副会長をさせてもらっています。

最後のご奉仕と思っています。 

11月には、全国社会福祉会会長表彰(広島県で 6人)を

いただきました。 

今後、医師会との関連もどんどんしていかなければい

けない課題がございますので、いろいろと皆様にご迷

惑をおかけする事があるかもしれませんし、また、お

知恵をお借りしたいと存じます。そんな状況で今年 1

年を過ごしてきております。これからもよろしくお願

いいたします。 

 

 

 

 

                       河井一朗 会員 

 

 

 

事業の方は、6 月決算で目標の数字が出ました。代

が変わりまして現在に至っている状況です。周りの

方々に助けていただきながら何とか事業の方は取り組

んでいる状況でございます。来年もどうぞよろしくお

願いします。 

 



 

 

 

 

                       武野公昭 会員 

 

 

 

私事ではありますが、4 月に 3 年半ぶりにこちらに

戻り、ロータリーも復帰させていただきました。やっ

と慣れたころですが、私の仕事は市会議員さんと同じ

ように 4年に 1度選挙があり現在選挙中です。今月 18

日からまた京都に参ります。もしかしたら今日の例会

でまたお別れするかもしれませんし、しないかもしれ

ません。戻ってきたら皆さんいつものように温かく迎

えてください。よろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

                       鶴田幸彦 会員 

 

 

 

武野さん、お別れするわけではございません、私達

が行く機会が増えるという風に解釈しておりますの

でどうぞよろしくお願いいたします。 

 

先日ある会合で面白い事をお聴きしました。10代は

時速 10㎞、20代は時速 20㎞、30代は時速 30㎞の速

度で 1 年間が過ぎる…私は 54 歳になりますので時速

54㎞であっという間に 1年過ぎた気がいたします。70

代の方は時速 70㎞で 1年過ぎて行くらしいのです。 

武野さん体重ではなく歳です。(笑い) 

 

広島空港 RCに入会して 13年、皆様にお世話になり

6 月まで会長も務めさせていただきましたけれども皆

様にご迷惑をかけたなという 1年でした。 

 

仕事の方は、相変わらずバタバタとはじまってバタ

バタと終るという 1年です。 

 

今年はなんといっても良かったことは、広島空港 RC

ゴルフ同好会で昨年は BBを 2連続とりましたが、今

年は春・秋 2連覇をしたことです。来年は 3連覇、4

連覇に向けて皆さんのプレーをこの口で圧倒して陥

れたいと思いますので、一緒にまわられる方はご迷惑

をおかけしますがどうぞよろしくお願いいたします。

一年間、どうもありがとうございました。 

 

 

 

                      益谷昌治 名誉会員 

 

 

 

私事では特に変わったことは無かった様に思います

が、少し体調が衰えてきたように感じてきました。 

毎日の生活では株式相場に一喜一憂しながら神経を使

っている時間が多いように思います。 

 

今年の相場ですが、昨年 12 月 7日のダウ平均は

19,698円でした。年末 30日は下げて 19,033円で終わ

っています。今年に入ってからは下げ相場が続き 2月

12日は 15,000円を割って 14,952円迄下げています。

その後は、膠着が続き 6月 24日にイギリスの EUの離

脱で再び 14,952円に下げています。10月になってか

ら上値に向いていましたが、アメリカのトランプ大統

領当選で 1,000円近く値下がりしてダウ平均が 16,251

円となりましたが、翌日にはトランプ政策を好感して

1,093円値上がりしてダウは 17,344円に戻し、その後

は順調に上昇してきています。年内には 20,000円を期

待できるのではと思っております。これも安倍・プー

チン会談で北方四島の外交問題がカギとなると思って

います。 

 

 

 

 

                       三好敏之 会員 

 

 

 

 歳をとると 1年が早いものですが、今年は特に早く

感じました。私事では、今年前半は結婚式と葬儀関係

で 6月までは毎月神奈川県に行っておりました。 

 

バレーボール全国大会(50歳以上)は、今年も去年と

同じ 3位でした。今まで全国大会では、準優勝が最高

なので、何とかもう 1年か 2 年バレーが出来る間に優

勝してみたいなという思いで頑張っております。 

 

仕事では、富士フィルムが、フィルムの販売から、

医療分野へ方向転換して利益を上げています、三好印

刷も方向性を考えてやっていく事が必要な時代になっ

ているのではないかと思っています。 

 


